

¿Qué es LetsTalkCOVIDVaccines.org?

LetsTalkCOVIDVaccines.org es una página web diseñada para ayudarte en la toma de decisiones sobre la vacuna COVID-19. Esta página comparte información sobre tus principales preguntas. El sitio web se desarrolló en primer lugar escuchando a personas como usted con preguntas sobre las vacunas, que nos dijeron que buscaban información directa y con base científica en la que pudieran confiar, e historias de personas reales con las mismas preguntas a las que otros se enfrentan.

Con esta lógica (razonamiento), el Instituto para la Seguridad de las Vacunas (IVS) de la Escuela Bloomberg de Salud Pública de Johns Hopkins, con socios encargados de salud pública, incluida la Oficina de Extensión de la Universidad de Missouri y la Coalición de Inmunización de Missouri, crearon un sitio web que responde a las preguntas que más le preocupan a la hora de vacunarse. También tenemos un sitio asociado dedicado a preguntas sobre otras vacunas, más allá de la COVID-19, llamado LetsTalkShots.org.

¿Cómo funciona?

Todo gira en torno a usted

Usted empezará diligenciando a una encuesta rápida para contarnos un poco sobre usted y las preguntas que tienes sobre vacunas COVID-19. También se le invita a compartir su código postal y otra información sobre usted para conocer a las personas que viven cerca. A continuación, adaptamos el contenido que recibes para que obtengas sólo la información que quiere y le pudiera interesar. Su experiencia web se adaptará en función de lo que nos diga.

Personalización

Después de la encuesta, recibirá una introducción de una fuente de confianza, una animación sobre los beneficios de la vacuna COVID-19 recomendada para ti, seguida de una conclusión de la misma fuente de confianza. También recibirá una historia personal de alguien como tú: alguien que viva en algún lugar cerca de ti, que tenga más o menos tu misma edad o que haya tenido preguntas o dudas similares sobre las vacunas COVID-19.

Conociendo los hechos

Aquí encontrará respuestas a sus preguntas e inquietudes sobre las vacunas COVID-19. Hemos creado videos animados breves y sencillos que explican la ciencia del virus COVID-19 y las vacunas, y tratan temas como la seguridad y por qué cambian las orientaciones de los expertos. Nuestro objetivo es que pueda acceder fácilmente a la información que es más importante para usted, para apoyar SU toma de decisiones sobre las vacunas.

Si en la encuesta nos dice que tiene más de una preocupación sobre las vacunas, aparecerá una animación sobre su principal preocupación en los videos iniciales proporcionados, y podrá acceder a las animaciones sobre sus otras preocupaciones en su videoteca personal.

Elija su propia aventura

Después de terminar de ver los videos que te hemos recomendado, podrá ver la videoteca completa, donde podrás escuchar más historias personales y aprender más sobre las vacunas COVID-19.

¿Dónde puedo acceder a LetsTalkCOVIDVaccines.org?

Es muy fácil. Solo tienes que escribir www.letstalkcovidvaccines.org en el navegador de tu dispositivo o escanear el código QR de este folleto. Nota: Todos los datos recogidos permanecerán anónimos y solo se utilizarán para adaptar el video a sus necesidades.



Protéjase y proteja a su comunidad. Obtenga más información sobre las vacunas COVID-19 hoy mismo.

